

El partido creado por el presidente Arturo Frondizi se posiciona como una alternativa, "con propuestas concretas para transformar la estructura política y económica del país". En una carta abierta a la sociedad explicitaron sus fundamentos.

**E**l desarrollismo correntino se prepara para dar pelea en este ajetreado año electoral que se viene, tanto en Corrientes como en el resto del país.

"Es fundamental llevar la voz del interior al Congreso nacional. Debemos reconstruir un sistema federal real, con un Estado eficiente, representativo y moderno", afirma Leandro Ramírez Valle, presidente del MID en Curuzú Cuatiá.

Con esta premisa, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) se posiciona como una alternativa con propuestas concretas para transformar la estructura política y económica del país.

"Hoy, el MID no sólo tiene una visión clara, sino también la estructura para impulsarla. El interbloqueo MID en el Congreso y la consolidación del movimiento en todo el país marcan un punto de inflexión. Es el momento de pensar los cambios desde el desarrollismo, porque el mero ajuste no tiene virtud en sí mismo si no proyecta un horizonte de crecimiento y equidad. Una agenda de transformación", expresa en un comunicado.

Leandro Ramírez Valle propone una serie de reformas disruptivas que buscan modernizar el Estado y fortalecer el federalismo: 1) Un Congreso más ágil y representativo: Eliminación del sistema Bicameral por una sola cámara legislativa, con mayor representación de las provincias para equilibrar el poder político. 2) Un nuevo Código Penal con leyes modernas y seguridad: Tipificación específica para delitos como el robo piraña, motochorros y estafas virtuales, con penas más severas y mecanismos de persecución efectivos. 3) Desarrollo desde el interior: Más bancas en el Congreso para provincias postergadas, permitiendo una distribución equitativa de los recursos y promoviendo la inversión en infraestructura productiva.

EL MID SE PREPARA

## El desarrollismo local, con miras al Congreso



FOTOS GENTILEZA



**MUY ENFOCADOS.** Los discípulos de Navajas Artaza recorren toda la provincia, con una clara impronta federalista.

### RAÍCES

El MID, fiel a sus orígenes, busca recuperar el espíritu transformador que lo vio nacer. Atrás quedó la política de discursos vacíos: hoy el partido renace con una identidad clara, un equipo sólido y el compromiso de impulsar un verdadero cambio estructural.

En ese marco, el rol de las mujeres dentro del MID ha tomado un protagonismo inédito. "El MID Mujeres es un ejemplo de ruptura de paradigmas, demostrando que el desarrollismo es el motor del cambio", destacan desde el partido.

Con una estructura consolidada y presencia en todo el país, el MID avanza convencido de que el ajuste sin desarrollo es estéril. Argentina necesita, además de correcciones económicas: necesita un rumbo, un horizonte donde el interior recupere su voz y el crecimiento sea el motor del cambio.

En este sentido, culminan: "El interior no es sólo un espectador en la historia de nuestro país: es el motor que mueve a la Argentina. Somos quienes producimos, quienes generamos trabajo y riqueza, quienes sostenemos al mercado. Sin embargo, una y otra vez, las decisiones se toman a espaldas de nuestras necesidades".

### ELECCIONES EN CONADU HISTÓRICA

## Federación universitaria elige nuevas autoridades

El próximo lunes 31, los afiliados de Adiunne votan para elegir la nueva conducción de la Federación Conadu Histórica, para el período 2025-2028.

Una elección que se realizará a nivel nacional en cada asociación de base y culminará el 8 de abril cuando sesione el Congreso Ordinario que tendrá lugar en la sede nacional de la Federación en Caba.

Para tal fin, se presentaron dos listas, por un lado, la Lista 1 Frente por la Unidad de la Docencia de las Universidades Nacionales, que buscará que

Francisca Staiti de la Universidad Nacional de Cuyo y Oscar Vallejos, de la Universidad Nacional de Litoral renueven al frente de la Federación; y la Lista 6 Multicolor, que lleva como candidato a secretario general al docente de la Universidad Nacional de Buenos Aires, Antonio Roselló y como secretaria adjunta a Anahí Rodríguez de la Universidad Nacional de Tucumán.

Los lugares y horarios de votación son: Resistencia: local gremial Facultad de Ingeniería, avenida Las Heras 727. Corrientes: Facultad de Odontología. Campus Deodoro Roca, avenida Liber-



**LA COYUNTURA.** Un presente con grandes conflictos.

tad 5.450. Horario de votación en ambos lugares: de 8 a 20. Se puede votar en cual-

quiera de las dos mesas. Se debe llevar alguna identificación.

### CALDEADO

Vale recordar que el conflicto en las casas de altos estudios está en plena ebullición. Los rectores de las universidades públicas nacionales manifestaron la semana pasada su "profunda preocupación por la crisis presupuestaria" que atraviesan las casas de altos estudios del país. El pronunciamiento tiene su correlato en un plan de lucha que lleva el Frente Sindical Universitario que concluyó hace algunos días con 48 horas de paro.

En la Unne convocaron a la medida de fuerza la Asociación de Docentes e In-

vestigadores de la Unne (Adiunne), el Consejo de Docentes e Investigadores de la Unne (Codiunne) y la Asociación de Trabajadores de la Unne (Atun).

Además hubo concentración en los campus Deodoro Roca en la ciudad de Corrientes y en Resistencia, donde el acatamiento al paro fue más amplio. Desde Atun habían informado que la vecina provincia durante la primera jornada se plegó el 90 por ciento de los no docentes, y en la segunda jornada promedió el 65 por ciento en ambas provincias.